



Paris, le 04 mars 2025

Communiqué de presse

2e Assises Nationales de l'Heure Civique : mobiliser toujours plus de citoyens pour l'engagement solidaire

Après une première édition marquante, la **2e édition des Assises Nationales de l'Heure Civique** se tiendra ce jeudi 6 mars au Sénat, réunissant élus, acteurs associatifs et citoyens engagés autour d'un objectif commun : **renforcer et amplifier l'engagement solidaire partout en France.**

Lancé en 2021 par Geoffroy Boulard, maire du 17^e arrondissement et Atanase Périfan, fondateur de la Fête des Voisins, le dispositif de l'Heure Civique invite chaque citoyen à consacrer une heure par mois à une action solidaire ou citoyenne. Un engagement simple et concret qui séduit de plus en plus de communes : aujourd'hui, plus de **200 villes** ont adopté l'initiative, et dans le 17^e arrondissement de Paris, ce sont plus de **2300** volontaires qui participent régulièrement à des actions de solidarité. Au total, le dispositif compte désormais plus de 20 000 volontaires à travers toute la France.

Cette 2e édition des Assises Nationales sera l'occasion d'échanger sur les bonnes pratiques, de partager des retours d'expérience et d'annoncer de nouvelles initiatives pour mobiliser toujours plus de citoyens et encourager l'implication locale. Tables rondes, témoignages inspirants et temps d'échange rythmeront cette journée dédiée à la solidarité et au civisme.

« L'Heure Civique est une réponse concrète aux défis de notre société : en donnant à chacun les moyens de s'engager facilement, nous renforçons le lien social et faisons vivre la solidarité à l'échelle locale. Ces Assises sont une formidable opportunité pour amplifier le mouvement et mobiliser encore plus d'élus et d'habitants. » Geoffroy Boulard

Contact presse :

Charles COHEN BOYER

07 85 40 33 46

charles.cohenboyer@paris.fr